

Fecha 03.04.2015	Sección Negocios	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

IAVE atorada

Ayer, miles de automovilistas comenzaron a abandonar la Ciudad, pero los que tomaron la Autopista México-Cuernavaca enfrentaron un tráfico más pesado de lo usual en esta temporada vacacional, ya que el equipo de cobro electrónico de Capufe IAVE, falló.

Uno de los dos carriles que hacen el cobro automático dejó de funcionar, alrededor de las 13:00 horas, por 45 minutos. Los automovilistas tardaron 2 horas o más para llegar sólo a la caseta y la fila de autos se extendía por alrededor de 9 kilómetros. Las obras del segundo piso también contribuyeron a congestionar la salida. **Alan Miranda**



Continúa en siguiente hoja

Fecha 03.04.2015	Sección Negocios	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

